

Firmen-Weihnachtssessen: 10 Ideen aus 10 Schweizer Regionen

Kaum einer denkt in den Sommermonaten bereits an die betriebsinterne Weihnachtsfeier. Doch wer die Planung allzuweit hinausschiebt, gerät ins Schwitzen – trotz sinkender Temperaturen: Es fehlt an Ideen oder die Lokale sind ausgebucht. Hier ein paar Vorschläge, damit es in der kühlen Vorweihnachtszeit nicht zu heissen Köpfen kommt.

TEXT: MELINDA BLOCH

Basel und die Giftmischer

Das zweiteilige Abendprogramm «Basel und die Giftmischer» führt unter dem Titel «Life Sciences im Alten Basel» durch die zauberhaften Altstadtgassen und endet bei einem Abendessen ebenfalls mitten in der Basler Altstadt. Seit Jahrhunderten beschäftigt man

- sich in Basel mit der Bekämpfung von Krankheiten beziehungsweise mit

der Wiederherstellung der Gesundheit und der Verlängerung des Lebens. Erstaunliches, Ekliges, aber auch Wunderbares und Unerhörtes erwartet die Teilnehmenden auf dem vorabendlichen Stadtrundgang. Gegessen wird anschliessend im pittoresken «Gifhüttli», einer der letzten noch existierenden Bier- und Weinstuben der Stadt. Schmuckstück dieses Gasthauses ist der erste Stock. Fein gearbeitete, filigrane Holzeinlegearbeiten an den Wänden zeugen noch heute von vergangener, herausragender Handwerkskunst. Ein Lokal voller Geschichte und voller lebendigen Brauchtums – mitten im Herzen von Basel. Zwei Drei-Gänge-Menüs stehen zur Auswahl, eines davon mit Cordon bleu zum Hauptgang, der Gifhüttli-Hausspezialität. Geeignet für 10 bis 50 Personen
www.visitbasel.ch

Haflinger Zentrum und eine Olympiade im Emmental

In der idyllischen Hügellandschaft des Emmentals liegt das Haflinger Zentrum. Der prächtige Hof im Berner Bauernhaus-Stil liefert eine zauberhafte Eventkulisse und lockt nicht nur Pferdebegeisterte an. Das Weihnachtssessen im Haflinger Zentrum beginnt mit einer zirka einstündigen Planwagenfahrt im Zweispänner. Ein Glas des hausgemachten Glühweins hält dabei wohligh warm. Anschliessend ist Geschicklichkeit gefragt: Die «Winter-Olympiade» mit bis zu acht unterschiedlichen Disziplinen wie Hufeisenwerfen, Blasrohr, Hauden Ball oder Labyrinth sorgt für Spass und Unterhaltung. Nach der Action stärken sich die Teilnehmer bei einem schmackhaften Festessen in gemütlicher Runde. Dabei kann gewählt werden zwischen einem Käsefondue, warmer «Burehamme» mit feinem Kartoffelgratin oder Fondue Chinoise mit drei verschiedenen Fleischsorten, Früchten, köstlichen Saucen und leichtem Basmati-Reis. Ein Dessertbuffet rundet den Genuss verführerisch ab. Frisch gestärkt folgt nach dem Essen die Siegerehrung der Olympiade. Der Gewinner darf sich über einen Preis freuen und zusammen mit dem ganzen Team über ein unvergessliches Weihnachtssessen.
www.haflingerzentrum.ch

